

# Millonarias Pérdidas al sector turístico del Cauca.

© 4 agosto, 2020 29



Unos 43 mil millones de pesos en pérdidas registran en los últimos cuatro meses el sector del turismo y otros afines, legalmente constituidos en el departamento del Cauca.

El 50% de las pérdidas es decir unos 22 mil millones de pesos corresponden al sector de la gastronomía. Reinaldo Muñoz, vocero del sector turismo pidió a la administración municipal para que se dé celeridad para que se apruebe el piloto de la reapertura de diferentes establecimientos relacionados con el turismo.

también se pidió que se controle el cobro que por promedio están haciendo las empresas de servicios públicos a establecimientos que están cerrados.